
BESCHLUSSVORLAGE

(Nr. 0137/2018)

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung
Kreisausschuss	16.04.2018	öffentlich

IGS Hermeskeil - Sanierung der Sporthalle - Auftragserweiterung Sportgeräte

Kosten:

Betrag:	19.294,47 €
Haushaltsjahr:	2018
Teilhaushalt:	3- Gebäudemanagement
Buchungsstelle:	541 408
Haushaltsreste aus 2017:	2.300.000 €
Haushaltsansatz 2018:	<u>1.480.000 €</u>
	3.780.000 €

BESCHLUSSVORSCHLAG:

Der Kreisausschuss beschließt die in der nachfolgenden Sachdarstellung erläuterte Auftragserweiterung:

Sportgeräte Fa. Connect Way, Chemnitz 19.294,47 €

Die erforderlichen Haushaltsmittel stehen im Teilhaushalt 3 (Maßnahme-Nr. 541 408) bereit.

Sachdarstellung:

Für die Sporthalle der IGS Hermeskeil lagen keine statischen Bestandsunterlagen vor, die als Grundlage für die Befestigungen der Sportgeräte dienen könnten. Die Neupositionierung der Sportgeräte in Abstimmung mit der Schule macht den Einbau von Traversen als statische Auswechslung der Betonbinder erforderlich. Eine Berechnung des geplanten statischen Systems zur Befestigung der hängenden Sportgeräte ist zwingend erforderlich und wurde durch das Ingenieurbüro Sängergorges, Reinsfeld, ermittelt. Gemäß der seit März vorliegenden und inzwischen

geprüften statischen Berechnung müssen nun Änderungen an der Befestigung der Sportgeräte vorgenommen werden.

Zum Zeitpunkt der Ausschreibung bzw. der Auftragsvergabe an die Fa. Connect Way waren weder das statische System der Hallendecke noch die endgültige Positionierung der Sportgeräte bekannt. Die nun erforderlichen Maßnahmen sind mit Mehrkosten verbunden.

Das vorliegende Angebot liegt seit 29.03.2018 vor. Die Preise für die Leistung sind ortsüblich und angemessen. Von Seiten der Verwaltung wird vorgeschlagen, die Fa. Connect Way mit dem Nachtrag zu beauftragen.

Sportgeräte Fa. Connect Way, Chemnitz

Summe des erteilten Auftrages 19.09.2017:	35.345,98 €
Summe bisherige Änderungen KA 15.01.2018:	25.466,51 €
Summe der Auftragserweiterung:	<u>19.294,47 €</u>
Summe Gesamtauftrag:	80.106,96 €

Aufgrund des engen zeitlichen Rahmens für den Einbau vor Ort war es nicht möglich, vorher den Bauausschuss um fachliche Beratung des Gegenstandes zu ersuchen. Der Bauausschuss wird in der Sitzung 27.04.2018 über die Entscheidung des KA unterrichtet.

Anlagen:

keine